

Cuba venció a Dominicana y se proclamó campeón de la V Copa Panamericana Sub-23 Masculina



LA HABANA. Cuba, 16 de julio de 2023.- El equipo de Cuba retuvo la corona de forma invicta al vencer a República Dominicana 3-0 (35-33, 25-21, 25-14) y conquistar la medalla de oro de la V Copa Panamericana Sub-23 Masculina, que con todo éxito transcurrió esta semana en el coliseo de la Ciudad Deportiva.

Ambos conjuntos aseguraron la clasificación en disputa para el área norte, centroamericana y del Caribe (NORCECA) a los II Juegos Panamericanos Júnior 2025.

Por segunda jornada consecutiva los locales superaron a los quisqueyanos, este domingo con superior desempeño general, en tanto exhibieron mejores números en el ataque (51-26) y en el servicio (10-0), sin embargo sus rivales quedaron por encima en el bloqueo (10-11) y en errores no forzados (28-5).

Tres de casa lograron doble dígitos, el jugador de esquina José Ramón Gómez con 18 puntos (15 por ataques y tres aces), el opuesto Alejandro Miguel González, que tributó 17 (14-2-1) y el también atacante receptor Bryan Camino con 14 (12-0-2). Por los dominicanos el único con doble cifra fue el opuesto Adrián José Figueroa con 10 rematazos. El central Alexander Ortiz adicionó ocho, siete de ellos por sus imponentes muros.

Perú conquistó el bronce en la Copa Panamericana Sub-23 de La Habana

El equipo de Perú derrotó a Chile en parciales corridos (26-24, 25-11, 25-22) y reclamó la medalla de bronce.

Los peruanos supieron controlar el juego a pesar de las reacciones momentáneas de sus vecinos, aunque por las estadísticas solo estuvieron arriba en ataque (45-33), pues en bloqueo (6-5) y en servicio (7-3) terminaron mejor los perdedores.

El jugador de esquina Sebastián Blanco volvió a liderar a Perú y también a los anotadores del duelo al acumular 21 puntos.

Los otros dos con cifras dobles en el encuentro de 1 hora y 17 minutos estuvieron a cargo de chilenos, el punta Rafael Fuentes (13) y el opuesto Ian Gei (11).